



令和7年度 新年始業式



杉本理事長 の 新年挨拶



みなさん 新年 明けまして おめでとうございます
 年明けから風邪・コロナ・インフルエンザと流行っておりますが、そんな状況下でこの場でお会い出来る事は喜ばしい気持ちです。
 今年は万博の年であります。大阪府福祉部企画Gの骨折りで阪喉会も1時間ステージ使用のお時間を頂いております。我々の代用音声への視線軽減の為にも『ELを皆さんに知ってもらおう！』事をアピールのテーマにイベントの構成を行う予定です。
 最後に、今年も皆様が益々ご健康で阪喉会とともに歩んで頂けます事を願って新年の挨拶とさせていただきます。

司会

大津 専務理事

今年は蛇年です。 脱皮して成長して行く年！
 皆さんが それぞれの抱負に向って 脱皮して頂いたら
 良い年になるんじゃないかなあ～とっております。



ご来賓賀詞

大阪府議会議員

しかた 松男 様

大阪市議会議員

永井啓介様

代読 大津 様



ご来賓賀詞

大阪府福祉部

自立支援課 課長

岡本 勝之様

大阪市福祉局

障がい福祉課 課長

三浦 晶子様



國谷 監事 の 音 頭 で



乾 杯 !!

初 鳴 き

佐藤 さん



飛松 さん



音声
のみ

辻村 さん



狭間 さん



関井 さん



築谷 さん



講演

鈴木 章子 先生



あなたは しっかり
眠れていますか？
～ 質のよい睡眠は
栄養から～



恒例

ビンゴゲーム 大会

